

Ulm

## Stadtportal wird ausgezeichnet

**[16.11.2020] Das Internet-Portal der Stadt Ulm wurde als einziger deutscher Preisträger bei den diesjährigen „Sitecore Experience Awards“ ausgezeichnet. Das Ulmer Portal bündelt für die Bürger zahlreiche Domains und Datenquellen und hat Schnittstellen zu wichtigen anderen Services.**

Das dänische Unternehmen Sitecore, Anbieter für Content Management Software, gab jetzt die Gewinner der von ihm ausgelobten „Sitecore Experience Awards 2020“ bekannt. Als einzige deutsche Lösung erhielt das städtische Internet-Portal der Stadt Ulm, welches das Redaktionssystem von Sitecore einsetzt, einen Preis in der Kategorie Anspruchsvollste Implementierung.

Bei der Schaffung des städtischen Internet-Auftritts war es laut der Stadt das Ziel, ein benutzerfreundliches Bürgerportal mit mehreren Schnittstellen – unter anderem zum Serviceportal des Landes Baden-Württemberg, zu Services wie Wahllokalen und Baustellen sowie zu diversen Social-Media-Kanälen – zu schaffen. Mehr als 100 Domains sowie Subdomains und zehn externe Datenquellen mussten zusammengeführt und eingebunden sowie die Bedürfnisse von rund 100 dezentralen Redakteuren berücksichtigt werden, berichtet die Stadt. Seit dem Launch im Juli 2018 wurde der städtische Internet-Auftritt weiterentwickelt, etwa hinsichtlich Barrierefreiheit und Ladezeiten. Dank der vollständigen Migration in die Cloud ist nun auch eine flexible Skalierung und Anpassung der Systeme möglich. Die nächste Implementierung, ein Newsletter-Tool, soll demnächst erfolgen.

(sib)

Stichwörter: CMS | Portale, Ulm, Sitecore, Award